Sujet: PPVE Fers et Métaux Fougerolles-Saint-Valbert

De: Fred B

Date: 14/05/2024 23:02

Pour: pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Il est indéniable que l'industrie du traitement des métaux est essentielle de nos jours si l'on veut préserver les ressources et limiter les pollutions liées à l'extraction. Cependant est il normal qu'un tel site se situe en plein coeur de ville avec de telles nuisances (bruit, pollution visuelle, circulations poids lourds, rejets dans l'eau et l'atmosphère) ?

Maintenir une telle activité en centre ville en faisant des investissement (mur anti bruit) ne fait que repousser un déménagement inéluctable à terme. Les normes environnementales ne faisant que se durcir, l'entreprise devra tôt ou tard trouver un autre emplacement.

Reste à savoir où déménager ? Une ancienne friche reste la solution à prioriser. Sacrifier une terre agricole comme cela a été fait dans le cas du site actuel ou une forêt serait une aberration.

Frédéric BOULAY

0.1

https://www.helloasso.com/associations/solidarite-pour-un-developpement-humain-sdh/formulaires/20

1 sur 1 15/05/2024 08:22